

25 años de Partnerschaft: Año jubilar para proteger los bienes de la creación:

Acción significativa en Santiago de Chuco: plantar 3000 arboles



La parroquia Santiago Apóstol de Santiago de Chuco adquirió en el 2009 20 hectáreas de terreno agrícola para un proyecto educativo: la arquidiócesis de Trujillo va a construir allí un colegio secundario con fundo modelo e internado. Jóvenes de los caseríos van a tener la oportunidad de estudiar su secundaria y al mismo tiempo aprender y practicar nuevas técnicas agropecuarias para aumentar la productividad de las chacras de sus padres de una manera sostenible cuidando el medio ambiente.

Antes de empezar las construcciones quisimos cercar el terreno y nos decidimos por un cerco natural. Debía ser en la época de lluvias y justo coincidió con el inicio del año jubilar. Así que en febrero del 2011 hemos sembrado casi 3000 arboles:

- 500 pinos en la parte alta para reforestar y atraer lluvias
- 2000 quinales como cerco lateral.
- 350 eucaliptos como cerco en la parte baja al lado de la carretera.

La mayoría de arboles hemos conseguido como donación del ministerio de agricultura de la provincia y del municipio.

Cada árbol es una contribución a la conservación del medio ambiente y una señal de esperanza ante el cambio climático. Los bosques mejoran el aire y atraen y conservan el agua.
¡Sembremos esperanza!